

Betreff:

Freigabe der städtischen Mittel für Pflegeverträge (Streuobstwiesen u.a.) (SPD)

Antragstext:

Freigabe der städtischen Mittel für Pflegeverträge (Streuobstwiesen u.a.)

Der Ortsbeirat Hessloch bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Freigabe der im Haushalt eingestellten Mittel (Zuweisungen und Zuschüsse) des Umweltamtes, damit erhaltenswerte Flächen, wie z.B. Streuobstwiesen, weiterhin über Pflegeverträge an Dritte erhalten werden.

Begründung:

Bislang hat die Stadt Wiesbaden, vertreten durch das Umweltamt, Pflegeverträge mit Dritten abgeschlossen, damit z.B. Streuobstwiesen oder Biotopflächen erhalten werden. Für diese Maßnahmen waren im städtischen Haushalt immer Mittel eingestellt worden. In diesem Jahr 2009 insgesamt € 50.000,00.

Im Doppelhaushalt 2010/2011 sind jeweils € 48.800,00 eingestellt worden.

Nach Aussage des Umweltamtes, Herrn Hussing, sollen jedoch ab sofort keine Mittel mehr verausgabt werden. Dies führt dazu, dass diejenigen, mit denen bislang Pflegeverträge abgeschlossen worden sind, keine neuen Verträge bekommen.

Und die bislang gepflegten Flächen werden verwildern. Im Sinne eines klaren Bekenntnisses zu der Aufgabe „schützenswerte Flächen im Sinne des Gemeinwohls zu pflegen“ und der bisherigen Aussage der Stadt Wiesbaden dies in dem bislang gewohnten Umfang zu tun, bitten wir die dafür vorgesehenen Mittel frei zu geben.

Wiesbaden, 23.11.2009